
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 52 del 05/03/2020

Oggetto: Interrogazione del consigliere Maioriello in merito alla 
situazione di pericolo nei pressi del cavalcavia in via delle Fonti.

(Risponde Leoni Flora)

    

Premesso che:
da molti anni utenti della strada e cittadini residenti nei pressi del ponte (cavalcavia) in Via 
delle  Fonti  che  attraversa  l'autostrada  Firenze-mare  segnalano  una  situazione  di  grave 
pericolo  dovuta  al  passaggio  in  entrambi  i  sensi  di  mezzi  pesanti  che  infrangono 
sistematicamente il limite consentito di 35 q. che transitano da e verso il vicino Macrolotto 
industriale.

Considerato che:
la situazione sopra descritta mette seriamente a rischio l’incolumità di pedoni ed utenti della 
strada cosiddetti deboli che transitano sul ponte.

Verificato che:
Il  transito sull'infrastruttura  viaria risulta oggettivamente pericoloso  anche per  le  ristrette 
dimensioni delle carreggiate e per la mancanza di marciapiedi e pista ciclabile

Si interroga il Sindaco

-  Per  sapere  se  questa  Amministrazione  intende  adottare  provvedimenti  urgenti per 
scongiurare  i  gravi  rischi per  l’incolumità  di  pedoni,  ciclisti,  motociclisti  ed  automobilisti,  
causati anche dal sistematico transito di mezzi pesanti sul ponte, come ad esempio barriere 
e/o dissuasori che impediscano il transito di tali mezzi. 

- Se esiste un progetto di intervento strutturale di messa in sicurezza, al fine di garantire il 
rispetto delle prescrizioni generali  e specifiche in materia di  tutela degli  utenti deboli  della 
strada e di raggiungere standard qualitativi di sicurezza previsti per le infrastrutture viarie, che 
possa risolvere con urgenza i problemi relativi alla  viabilità e per mettere definitivamente in 
sicurezza il ponte.
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